
平成２８年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１３日）

２－１

民進党・県民連合 １１番 渡 部 優 生

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災からの復旧・復興対策について

１ 県は、中間貯蔵施設の用地取得の状況を踏まえ、どのよ 生活環境部長 中間貯蔵施設等

うに取り組んでいくのか尋ねたい。 対策室

２ 自主避難者への住宅支援に当たっては、個別の事情に応 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

じて丁寧に対応すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

３ 県は、商工会等復興支援員の配置にどのように取り組ん 商工労働部長 経 営 金 融 課

でいくのか尋ねたい。

二 地方創生・人口減少対策について

１ 県は、市町村がより多くの地方創生推進交付金を確保で 企画調整部長 復興・総合計画

きるよう、どのように支援していくのか尋ねたい。 課

２ 県は、実効性の高い取組を推進できるよう、地方創生推 〃 〃

進交付金制度の改善にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

３ 県は、新規高卒者の県内留保率を踏まえ、人材の県内定 商工労働部長 雇 用 労 政 課

着にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 会津地域の産業振興等について

１ 知事は、会津地域の産業振興にどのように取り組んでい 知 事 商 工 総 務 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、テクノアカデミーにおける新たな産業の創出に向 商工労働部長 産業人材育成課

けた人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、成長産業の育成・集積を県全域に広げるため、ど 商工労働部長 産 業 創 出 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 交流人口拡大・観光振興について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、デスティネーションキャンペーンの成果を踏ま

え、地域ＤＭＯの支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

２ コンベンションの誘致を強化すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

３ 県は、映画の撮影等を契機とした観光振興にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 子どもの貧困対策について

１ 県は、子どもの貧困について、実態調査をどのように行 こども未来局長 こども・青少年

っているのか尋ねたい。 政策課

２ 子どもの貧困対策を効果的に推進するため、民間団体や 〃 〃

市町村等と連携を図るべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 県教育委員会は、公立学校において経済的な支援を必要 教 育 長 教 育 庁

とする児童生徒にどのように対応しているのか尋ねたい。

六 国民健康保険の県単位化への取組について

１ 国保財政の安定化について、県の考えを尋ねたい。 保健福祉部長 国民健康保険課

２ 国保制度改革後、市町村の医療費適正化への取組を加速 〃 〃

させる施策が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 新たな国保事業費納付金制度の導入により、被保険者の 保健福祉部長 国民健康保険課

国保税負担が急増しないよう十分に配慮すべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

七 空き家対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

県は、市町村が行う空き家対策をどのように支援していく

のか尋ねたい。

八 ＪＲ只見線の復旧対応について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ只見線の復旧方針について、各自治体の意見を

どのように集約するのか尋ねたい。


